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RENCONTRE DE L’ORGANISME DE PARTICIPATION DES 
PARENTS DE L’ÉCOLE LE RUCHER : BENEVOLUS DU RUCHER 
TENUE LE 15 AVRIL 2024, À 8H30 
À LA PETITE CAFÉTÉRIA DE L’ÉCOLE LE RUCHER 

 
 
MEMBRES PRÉSENTS :   Rachel Daigle 
        Margerie Lorrain Cayer 
        Carolane Blanchet 
   Alexandra Grenier 
   Chantal Handfield-Leblond 
   Isabelle Lesage 
   Roxanne Noiseux 
   Karine Tremblay 
 
MEMBRES ABSENTS :   Annie Miron 
 
INVITÉE :   Audrey Caron 
 
 
 
1— RETOUR SUR LE CÉ DU 12 MARS 2024 
 
Pour tous les détails sur ce dernier, vous référer au procès-verbal du conseil d’établissement qui 
se trouve sur le site internet de l’école. 
 
 
2— MARCHÉ D’AUTOMNE 
 
Mesdames Rachel Daigle et Roxanne Noiseux s’engagent à rédiger un document explicatif sur la 
marche à suivre du marché d’automne. 
 
L’édition 2024 du marché d’automne se déroulera le mercredi 16 octobre 2024. La demande 
auprès de la Ville de Sainte-Julie pour les chapiteaux et les tables a déjà été faite. De plus, il est 
possible que nous ayons à trouver une solution pour faire le dépanneur et la vente de hot-dogs, 
car la roulotte de la ville est brisée et il n’est pas certain qu’elle soit réparée. 
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3— ACTIVITÉS BÉNÉVOLES ANTÉRIEURES 
 
Carnaval 
Le Carnaval, qui se déroulait le 8 février dernier au Mont Saint-Bruno, à l’aréna, à la pente à 
glisser ainsi que dans le gymnase de l’école, a été une réussite. Plusieurs bénévoles étaient 
présents pour assister les élèves durant les activités. 
 
Pour les prochaines années, nous devrons nous assurer que les bénévoles apportent des patins 
et qu’ils connaissent bien leur rôle (être habillé en conséquence : activité intérieure versus 
extérieure). Même si cela est une évidence, rappeler que la gourde est un essentiel pour l’aréna. 
Il pourrait être intéressant qu’une éducatrice soit présente à l’aréna pour s’occuper des plus jeunes 
qui ne patinent pas durant toute la période.  
 
Lors du prochain sondage pour le carnaval, nous demanderons aux bénévoles de mettre un 2e 
choix pour faciliter la répartition. Cette année, en mettant l’emphase sur le fait que les bénévoles 
étaient présents pour l’activité et non pour leur enfant a été bien compris et bien reçu. 
 
Madame Margerie Lorrain Cayer s’engage à rédiger une lettre pour les bénévoles qui ont été 
présents lors du carnaval. 
 
 
Vaccination 
Pour ce qui est de l’avant-midi vaccination des élèves de 4e année, 3 bénévoles étaient à l’école 
pour soutenir l’équipe d’infirmières. 
 
Pour les prochaines vaccinations, il serait préférable de s’assurer que les vaccinés et ceux qui 
sont en attente de le recevoir ne se croisent pas pour éviter l’effet de crainte anticipée. Il faudrait 
aussi confirmer, auprès de la direction de l’école, la réservation de la petite cafétéria afin d’avoir 
un espace de repos à la suite de la vaccination. 
 
 
4— SÉCURITÉ ROUTIÈRE AUTOUR DE L’ÉCOLE 
 
L’OPP aimerait apporter des suggestions concrètes afin d’améliorer la sécurité routière autour de 
l’école. Plusieurs suggestions variées ont été présentées par les membres: Madame Audrey 
Caron a approché la policière communautaire, mais la police n’a pas de budget pour ce type de 
projet de sensibilisation, visiter le site internet de CAA Québec et renforcer la notion du 
débarcadère. Ce sujet sera revu lors de la prochaine rencontre. 
 
 
5— PROCHAINES ACTIVITÉS 
 

• Activités de fin d’année 
• Soirée des finissants (20 juin) 
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6— PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre sera le 3 juin 2024. 
 
 
 
 
 
 
Rachel Daigle       Margerie Lorrain Cayer 
Coprésidente       Coprésidente 
 
 
 

Isabelle Lesage 
Secrétaire 


	MEMBRES PRÉSENTS :   Rachel Daigle

